

07.04.162 | Rt Kritzel-Krakel (241)

Haibun der Woche

Sport trotz Corona

Während der Corona-bedingten Schließungen der Sportanlagen, Fitnessstudios und vergleichbarer Orte können Hobbysportler nicht mehr ihrem Freizeitsport frönen. Alle Sportler? Nein, eine kleine Gruppe kann ihre Sportart trotzdem ausüben, nämlich die Schachspieler! Das Zauberwort heißt Fernschach und ist keine neue Erfindung, sondern existiert schon seit Jahrzehnten.

Eine Partie Schach
ist auch auf Distanz möglich.
Fernschach per E-Mail.